



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	6677
Prix	340 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

sous compromis de vente dans notre agence rare à la vente au domaine, dans un écrin de verdure, habitation Légère de loisirs construite en 2012 avec dalle béton, toiture tuiles et combles accessibles. Salon avec insert, cuisine ouverte équipé avec coin repas, le tout ouvrant sur une grande terrasse avec vue Dégagé, une spacieuse chambre ouvrant sur la terrasse, 2 chambres, une salle de bains avec toilettes. Sous-sol de 60m2 à aménager avec hauteur sous plafonds 2m50. Jardin pentu (marches pour arriver à la maison), cave, espace barbecue, 2 emplacements parkings. Climatisation, double ...

Rare for sale at the Domaine, in a green setting, light leisure home built in 2012 with concrete slab, tiled roof and accessible attic. Living room with insert, open fitted kitchen with dining area, all opening onto a large terrace with open views, a spacious bedroom opening onto the terrace, 2 bedrooms, a bathroom with toilet. Basement of 60m2 to be converted with ceiling height of 2m50. Sloping garden (steps to reach the house), cellar, barbecue area, 2 parking spaces. Air conditioning, double glazing... To discover quickly! Information on the risks to which this property is exposed is ...

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

